

PROPUESTA PARA EL DESARROLLO DEL MERCADO FINANCIERO

Comisión para el Mercado Financiero (CMF)

Presentado por: VA TECH (BY VA GROUP)

Propuesta: Gamificación de Procesos – Fácil Acceso a la Educación Financiera para Todos.

Fecha: mar,2025

1. Introducción

VA TECH (BY VA GROUP) es una empresa innovadora en tecnología, especializada en el desarrollo de soluciones de **gamificación corporativa** y aplicaciones basadas en inteligencia artificial (IA). A través de nuestras soluciones, buscamos transformar la forma en que las empresas financieras gestionan la capacitación, el engagement y el cumplimiento normativo de sus colaboradores y clientes.

En esta propuesta, presentamos nuestra visión para contribuir al desarrollo del mercado financiero en Chile, alineándonos con los ejes estratégicos definidos por la CMF.

2. Aplicación de la Gamificación al Mercado Financiero

La gamificación es una herramienta poderosa para mejorar la eficiencia de los procesos en el sector financiero. Nuestro enfoque se centra en los siguientes ejes de impacto:

a) Gobiernos Corporativos

Desarrollo de simulaciones interactivas para entrenar a los equipos directivos en la toma de decisiones estratégicas y el cumplimiento normativo.

Evaluación de riesgos y auditorías internas gamificadas que permiten una experiencia más intuitiva y efectiva.

b) Plataformas de Negociación e Infraestructuras de Mercado

Creación de entornos virtuales donde traders, inversionistas y reguladores puedan interactuar en escenarios simulados para mejorar la toma de decisiones y entender la dinámica del mercado.

Implementación de asistentes virtuales con IA para guiar a los usuarios en la ejecución de operaciones y estrategias de inversión.

c) Profundidad del Mercado de Capitales

Aplicaciones gamificadas para educar a inversionistas individuales y fomentar una mayor participación en el mercado de capitales.

Simulaciones de trading y estrategias de inversión para potenciar la alfabetización financiera.

d) Financiamiento de Empresas de Menor Tamaño

Plataformas de aprendizaje gamificadas para emprendedores y PYMEs, orientadas a mejorar su acceso a financiamiento y optimizar su gestión financiera.

Simulaciones de pitch de inversión para preparar a las startups en sus rondas de financiamiento.

e) Promoción del Ahorro y Cultura Financiera

Desarrollo de aplicaciones de educación financiera para clientes del sistema financiero, incentivando hábitos de ahorro e inversión de manera lúdica y efectiva.

Creación de programas de fidelización gamificados para incentivar el uso responsable de productos financieros.

3. Tecnología y Diferenciación

VA TECH destaca por su uso de tecnología de vanguardia, incluyendo:

Inteligencia Artificial (IA): Integración con sistemas como Llama 2 de META AI para personalizar la experiencia de usuario.

Entornos de simulación 3D y 2D: Herramientas inmersivas para la capacitación y el entrenamiento en tiempo real.

Evaluaciones automatizadas: Uso de analítica avanzada para medir la efectividad de los programas gamificados.

Plataformas escalables y adaptables: Soluciones modulares para distintos segmentos del mercado financiero.

4. Impacto y Beneficios Esperados

Las soluciones propuestas por VA TECH permiten:

Reducción de costos en capacitación y cumplimiento normativo.

Mayor compromiso de colaboradores y clientes en procesos clave.

Optimización de la toma de decisiones mediante simulaciones de escenarios financieros.

Aumento en la alfabetización financiera y la participación en el mercado de capitales.

Fomento del financiamiento a PYMEs, facilitando su acceso a capital mediante herramientas innovadoras.

5. Conclusión

En VA TECH creemos que la gamificación representa el futuro de la innovación en el sector financiero. Con nuestras soluciones, buscamos apoyar a la CMF en la modernización del mercado financiero chileno, promoviendo la educación, la eficiencia y la adopción de nuevas tecnologías.

Agradecemos la oportunidad de presentar esta propuesta y estamos a disposición para profundizar en su implementación.

Contacto: VA TECH (BY VA GROUP)